

L'INSTAURATION DU DIEU UNIQUE

LE MONOTHEISME

Définition :

Le monothéisme représente une croyance en l'unité de la divinité ou en un seul Dieu.

A partir d'Abraham, le dieu unique prit plusieurs noms, dont l'un, le plus répandu dans la Bible, est El. C'est le nom du dieu suprême des Cananéens que les Hébreux reprurent lorsqu'ils furent en contact avec ce peuple à leur arrivée au pays de Canaan. Le nom de Dieu ne devait pas être prononcé, il fut alors marqué par le tétragramme YHWH. Dieu fut désigné par d'autres noms qui contiennent la racine cananéenne : Eloah, Elohim, le plus fréquent, El Chadaï, qui se traduit par Dieu tout-puissant, El Elyon, qu'on traduit par Dieu Très Haut. Adonaï est un autre nom, bien qu'il signifie en fait le Souverain, le Seigneur, le dieu unique désigné par le tétragramme YHWH.

A l'instar de la religion hébraïque, fondatrice du monothéisme, le christianisme et l'islam représentent les grandes religions monothéistes.

Remarque :

Cependant, la religion chrétienne a modulé la notion du Dieu unique au cours des premiers conciles en l'incluant dans une trinité qui conçoit Dieu comme un en trois personnes distinctes : Père, Fils, Saint Esprit. Une remarque à ce sujet : Au départ la trinité chrétienne comprenait le Père, la Mère, et le Fils. La notion de Mère (universelle) a été remplacée par la notion de Saint Esprit.

Apparition du monothéisme :

Nous allons approfondir l'histoire de l'homme dans la région de l'est du Bassin Méditerranéen car, durant les derniers millénaires, des événements majeurs pour l'homme se sont produits dans cette région appelée le Moyen Orient.

Pour rassembler des informations sur cette région géographique et en ces périodes antérieures à Jésus, nous avons à notre disposition :

Les écrits bibliques.

Les résultats d'études archéologiques.

Des informations ésotériques provenant des entités situées sur des plans cosmiques, dont j'ai déjà parlé ci-dessus.

Cette étude représente une synthèse de ce qui a été en notre possession, en sachant que les écrits de la Bible comportent des flous historiques et sont empreint d'une ambiance religieuse bien ciblée. Les études archéologiques sont encore trop imprécises et divers chercheurs ne sont pas toujours en accord les uns avec les autres. Les recherches avancent.

Nous allons donc regarder l'histoire vue d'un plan cosmique. Nous verrons que certains événements correspondront aux textes bibliques, mais nous verrons que d'autres s'en écarteront, soit que les événements ont mal été interprétés, soit qu'ils ont été erronés.

N'oublions pas que la Bible représente un assemblage de très nombreux textes disparates, écrits par de nombreux auteurs, après avoir été transmis fort longtemps par la tradition orale.

N'oublions pas aussi, et surtout, que la psychologie des consciences à l'époque, ne pouvaient appréhender les événements et les causalités avec l'acuité qui est possible actuellement. Ils ne pouvaient atteindre une vision véritablement cosmique des choses. La manière dont ils parlent de Dieu en est témoin.

A cette époque (comme cela se voit encore aujourd'hui pour une grande majorité d'êtres), Dieu

représentait une divinité unique mais qui était à l'écoute de tout être, et attentif à toute action qu'il entreprenait. De nombreuses personnes s'adressaient directement à cette divinité, et percevaient des réponses ou des injonctions, ou des conseils qu'ils interprétaient comme émanant directement de cet être suprême, et il est bien difficile de situer cet être divin pour l'homme en évolution et possédant donc une connaissance trop partielle des existences cosmiques et universelles. Au début de la Genèse, les textes ont situé Dieu au niveau de la création suprême (Au commencement Dieu créa les cieux et la Terre... Dieu dit, que la lumière soit et la lumière fut...etc.). Puis les textes l'ont placé brutalement au niveau d'un guide proche des hommes, dialoguant avec lui (L'Eternel Dieu appela l'homme et lui dit...), et intervenant directement dans l'histoire de l'homme, depuis Adam chassé du jardin d'Eden).

Nous savons maintenant que l'évolution de l'humanité terrestre est suivie et guidée par les êtres de l'Organisation Planétaire Humaine. Nous pouvons reporter à ce niveau les aides qui ont été apportées aux hommes. Nous pouvons également reporter les aides au niveau de l'Organisation Stellaire Humaine. Et nous savons que toutes les actions sont coordonnées et restent en relation directe et constantes avec les autres Organisations Universelles non humaines. Mais nous verrons que bon nombre de dialogues attribués à Dieu dans la Bible, sont restés au niveau de l'astral ou du mental de l'homme.

Ce qui est important de comprendre maintenant, c'est que les événements que nous allons relater, notamment dans cet ouvrage, font partie d'un plan d'ensemble de progression de l'humanité vers des conceptions de la vie plus éclairées. L'histoire que nous allons aborder fait partie de l'implantation sur la planète d'une vibration de Lumière Universelle, et pour cela bien des actions ont été, et doivent être menées sur de longues périodes, et de bien de manières différentes.

Nous allons voir qu'une partie de l'histoire de l'Egypte ancienne et du peuple Hébreu doit être revu dans un large contexte planétaire, et que l'on ne peut dissocier ces deux peuples au niveau historique.

Il faut savoir qu'en Atlantide (Grande Civilisation précédant l'actuelle), la spiritualité se manifestait par l'adoration du Soleil, pourvoyeur de la vie. Il était assimilé au Dieu Unique. Après la disparition de la civilisation atlante, la nouvelle Grande Civilisation s'est développée à partir du Moyen Orient. Parallèlement, la civilisation égyptienne continuait à évoluer à travers les enseignements qu'elle avait reçus des Atlantes qui avaient fait de cette région un de leurs principaux comptoirs. Les Instances spirituelles qui aident le règne humain à évoluer (notamment l'Organisation Planétaire Humaine et l'Organisation Solaire Humaine) ont constaté que cette nouvelle Grande Civilisation naissante, qui allait concerner l'ensemble de la planète, avait besoin de recevoir des impacts d'évolution, à travers différents types de vibrations, et à travers des guides qui devaient s'incarner. Pour cela, une partie de ces hommes allaient avoir besoin d'énergies d'union.

Si nous nous penchons sur cette notion de la recherche du Dieu unique en cette période post-atlante, et dans le berceau de la nouvelle Grande Civilisation, c'est pour expliquer les implications humaines des impacts évolutifs donnés par les organisations cosmique et humaine, aux hommes incarnés. C'est ainsi que nous nous retrouvons parmi les hébreux et les égyptiens.

L'histoire des hébreux et des égyptiens :

En ce qui concerne l'histoire des hébreux et des égyptiens, deux points d'impacts ont été choisis, un en Terre de Canaan, l'autre en Egypte, pour que la notion du Dieu unique aide des hommes à concevoir leur spiritualité sous une forme concise, rassemblée en un minimum d'énergies.

Nous pouvons considérer que le polythéisme attribue une notion divine à des différentes énergies de la Terre ou du cosmos. Cela n'est pas incompatible avec la notion du Dieu unique dans la mesure où cette dernière conception représente un regroupement d'énergies et de formes existantes. Nous verrons que nous pouvons faire évoluer la notion humaine du Dieu de la Bible vers une conception beaucoup plus universelle qui intègre toutes les formes d'existence. Nous pourrions ainsi

passer d'une conception polythéiste à une notion monothéiste de la croyance, en attendant que d'autres formes plus évoluées de connaissance puissent être données aux peuples, lorsque la conscience des êtres qui les composent sera en mesure d'accepter et de comprendre ces formes évoluées de connaissance.

Mais, pour mieux comprendre certains développements, il est nécessaire de rappeler quelques notions sur quelques systèmes d'organisations qui existent au-delà de l'homme, telles que l'Organisation Universelle, les consciences Energies Pures, l'Organisation stellaire Humaine, l'Organisation Planétaire Humaine, et les Grandes Civilisations, telles qu'elles nous ont été enseignées par les Instructeurs Cosmiques. Ces chapitres sont développés dans les ouvrages intitulés, "La Conscience Universelle", "Les consciences humaines", et "Gaïa, la conscience de la Terre".